

Architekturpreis der Bauhausstadt Dessau - eine Initiative von Stadt und Sparkasse

Beurteilungskriterien

- optimale Verbindung von Gestaltung und Konstruktion
- harmonische Einfügung des Bauwerks in die bauliche Umgebung oder Landschaft
- architektonische Qualität/Qualität der äußeren und inneren Gestaltung
- funktionale Aspekte der Gesamtlösung und Nutzungsflexibilität
- innovative Konstruktion und Technik in Verbindung mit Wirtschaftlichkeit bei der Errichtung sowie in Betrieb und Unterhalt
- Beitrag zum energieeffizienten und ökologischen Bauen
- Gestaltqualität, die geeignet ist, Dessau als Bauhausstadt im Sinne einer gelebten Moderne zu stärken